



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Tim Wasev:Pastikan Program TMMD Sengkuyung Berjalan Dengan Baik

**Agung widodo - MAGELANG.FRN.CO.ID**

May 30, 2024 - 17:59



*(Foto Dokumen): Kasiter Kasrem 072/ Pamungkas Kolonel Kav Tri Sugiarto Didampingi Pasiter Kodim Magelang Kapten Kav Sriyanto, Saat Melakukan Kunjungan dan Pengawasan Kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun Anggaran 2024 di Wilayah Kodim Magelang*

MAGELANG - Tim pengawasan dan evaluasi (Wasev) Korem 072/Pamungkas, oleh Kasiter Kasrem 072/ Pamungkas Kolonel Kav Tri Sugiarto melaksanakan kunjungan kerja ke lokasi TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2024 di Dusun

Ngowah Desa Bateh Kecamatan Candimulyo Kabupaten Magelang, Kamis (30/05).



Hadir dalam kegiatan, Camat Candimulyo, Ir. Yoga Susila, Kasiter Kasrem 072/Pamungkas, Kolonel Kav Tri Sugiarto, Pasiter 0705/Magelang, Kapten Kav Sriyanto, Danramil 10/Candimulyo, Kapten Arm Agus Purwanto, S.H., Kapolsek Candimulyo, AKP Abdul Wakhid, serta Kasi Trantib Candimulyo, Gunadi, S.P.

Kegiatan diawali dengan pengecekan dokumen administrasi perencanaan pelaksanaan kegiatan TMMD di POS ko TMMD dan dilanjutkan pengecekan sasaran TMMD Sengkuyung untuk melakukan pengecekan secara fisik hasil pengerjaan cor rabat beton yang sudah mendekati hasil 100%.

Kegiatan pengawasan dan evaluasi dimaksudkan untuk mengukur kinerja satuan pelaksana terutama dalam menyelenggarakan program TMMD serta menjamin optimalisasi pencapaian sasaran dengan efektif dan efisien.

Dalam kesempatan tersebut Kasiter mengucapkan terimakasih atas kerjasama semua pihak sehingga program TMMD bisa berjalan lancar dan sesuai target.



"Saya sangat mengapresiasi program TMMD sengkuyung di Candimulyo ini bisa berjalan dengan baik sesuai rencana dan mencapai target waktu yang ditentukan," Imbuhnya.

Kasiter juga berpesan kepada masyarakat agar nantinya jalan yang sudah di bangun supaya dirawat dengan baik agar awet dan masa pakainya menjadi lebih lama.

Selain itu, Kasiter juga melakukan kunjungan kerja pengawasan dan evaluasi ke lokasi TMMD Sengkuyung di Wilayah Kota Magelang didampingi oleh DanPosramil 24/ Magelang Selatan Peltu Supri Widiyanto beserta Lurah Tidar Selatan Danang Kurniawan,S.T dan perangkat Kelurahan.

Untuk lokasi sasaran TMMD Sengkuyung dengan pembuatan talud sungai dengan hasil mencapai 95% lam pengerjaannya di Kampung Tidar Campur Kelurahan Tidar Selatan Kota Magelang.

Seusai pelaksanaan pengawasan dan evaluasi dari Kasiter Kasrem 072/ Pamungkas meninggalkan lokasi dalam keadaan aman dan lancar.

Redaktur: Serka M.Latif